

## Info Orang Hilang, Dalam Sepekan Mahasiswi STAINH Ini Lenyap Tanpa Kabar Pada Orang Tuanya

Johanda Sulaiman Sianturi - [TANGERANG.GOBLOG.CO.ID](http://TANGERANG.GOBLOG.CO.ID)

Jul 19, 2023 - 23:55


nomor : LOH / 01 / VII / 2023 / Sek Malingping

----- Pada hari ini Senin tanggal 17 Juli 2023 sekira pukul 09.40 Wib, telah menerima pemberitahuan bahwa telah meninggalkan /pergi dari rumah sejak hari minggu tanggal 16 Juli 2023 sekira pukul 08.30 wib seorang perempuan dengan identitas sebagai berikut : -----

N a m a	: LINDA SUSILAWATI Binti SAEPULLAH.
Jenis kelamin	: Perempuan.
Tempat/tanggal lahir	: Lebak, 22 Tahun.
Pekerjaan	: Pelajar/Mahasiswa
A g a m a	: Islam
A l a m a t	: Kp. Polotot Selatan Rt/Rw 002/001 Ds. Sukaraja Kec. Malingping Kab. Lebak Prov. Banten.

----- Adapun ciri-cirinya adalah sebagai berikut : -----

Tinggi Badan	: 165 Cm
Berat Badan	: 60 Kg
Kulit	: Putih
Rambut	: Hitam Panjang
Mata	: Hitam
Muka	: Opal
Ciri Khusus	: memakai kemeja tangan panjang warna hijau tua, kerudung hitam, celana rok warna hitam, tas gamblok warna hitam, sepatu warna hitam.



----- Dengan segala hormat / kerendahn hati kami seluruh keluarga, mohon bantuan bapak/ibu/saudara yang melihat dan menemukannya mohon menghubungi kami di :-----

Contact Person :

1. Kanit Reskrim Polsek Malingping IPDA ENJANG, no tlp : 081384093878
2. Orang Tua korban, no tlp : 083875406511.

Atau ke alamat Kp. Polotot Selatan Rt/Rw 002/001 Ds. Sukaraja Kec. Malingping Kab. Lebak Prov. Banten.

Dikeluarkan di : Malingping





Mohon info nya bagi yg menemukan teman saya segera hubungi saya 🙏 Hilang sejak hari

LEBAK,- Bantenmore.com- Linda Susilawati (22) mahasiswi STAINH Lebak jaha Malingping Banten dilaporkan hilang setelah sepekan tak pulang anak dari seorang Satuan Pengamanan (Satpam) Bank Banten Kantor Cabang Pembantu (KCP) Malimping sdr Saefullah.

Mahasiswi semester 8 itu meninggalkan rumah di Kampung Polotot, Desa Sukaraja, Kecamatan Malingping, sejak pekan kemarin.

Agus, paman Linda Susilawati mengatakan, awalnya keponakannya pergi dari rumah hendak kuliah. Saat itu Linda diantar ke tempat kuliah oleh orangtuanya, tepat di hari minggu pagi.

Namun setelah jam 2 pergi, orang tua mencoba menghubungi, namun nomor HP Linda tidak bisa aktif.

"Saefullah selaku Orangtua atau bapak nya coba datangin ke tempat kuliah, namun informasi yang didapatkan bahwa hari minggu tersebut tidak ada jadwal kuliah untuk anak tersebut. Bapaknya coba tanya-tanya kepada teman dekat yan ada di tempat kuliah. Namun satu orang pun tidak ada yang tahu dan melihatnya dan sampai saat ini hilang kontak dan jejak," tutur Agus,

Agus menerangkan, Linda termasuk orang pendiam dan jarang keluar rumah kecuali kuliah.

"Info dari teman-temannya juga sama ngak pernah lihat dan tahu kalau punya pacar dan teman cowok. Itu yang membuat keluarga jadi bingung. Belum ada petunjuk kemana anak ini," tukas Agus.

Terpisah, Kanit Reskrim Polsek Malingping, IPDA Enjang mengaku telah menerima laporan orangtua soal anaknya yang hilang meninggalkan rumah.

"Ya, kemarin orangtuanya datang ke Polsek Malingping, dengan melaporkan anak kandung perempuan setelah 24 jam tidak kembali ke rumah. Dengan ijin orang tuanya berangkat kuliah, jadi pergi kuliah diantar orangtuanya, sekira jam 09.00 WIB 16 juli 2023," tutupnya. (J.Sianturi/Har)